
庆七一演讲活动演讲稿(精选5篇)
演讲，首先要了解听众，注意听众的组成，了解他们的性格、
年龄、受教育程度、出生地，分析他们的观点、态度、希望
和要求。掌握这些以后，就可以决定采取什么方式来吸引听
众，说服听众，取得好的效果。优质的演讲稿该怎么样去写
呢？那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我
们一起来看一看吧。

庆七一演讲活动演讲稿篇一

尊敬的屈总、王总，__最亲爱的兄弟姐妹们：首先献上的是
我对大家的新年问候!

人家说__的神仙比西游记的妖怪还多，领导是无法无天，干
部有和何二仙。老子魏武吴法信，温工的肚子像怀孕。流大
汗出大力，王胜通的苦肉计。

我们在泰安宿舍的生活写照：杨子走了，留下没冲的厕所。
张姐来了，美食里迷失了自我。

感谢周伟和他的工程部的弟兄们，感谢他说的那句：吴总，
你放心吧。就是曾经的这句话，被评为最让人不放心的一句
话，现在，我看到了他的进步。我欣赏他的一天一夜不休息
的敢打硬仗的战斗精神，在寒冷冬季的安装工地，这个多情
男子哆嗦着说了一句话：有一种思念叫望穿秋水，有一种寒
冷叫忘穿秋裤。晚上加班回来看电视，看着好好的广告，突
然插播了《中国达人秀》，看了那位蒙古歌手的歌唱节目，
我才知道我的呼噜和呼麦是有区别的。周伟说，这在我们呼
噜界是正常的。

感谢杨子给我们带来的快乐，看着整天挎着大枪头在床边晃
荡的他，我的内心忽然很迷茫，面对着这个说自己是宿舍警



察的同事，我不知道我是否正在经历时下流行的穿越。

我只好无数次的告诫和勉励自己，这就是我们的“海”外漂
泊生活。

感谢我的助理张光明，感谢他创造出“狼”的团队文化。我
们自诩为七匹狼拟或是一群狼，我们对于美色和财富都有着
贪婪的欲望和追求，我们为了达到目的有一股子狠劲，这狠
劲就是我们团队的战斗力和团结精神。我们喜欢挑战，我们
崇尚战无不胜，面对困难，我们敬佩狼的勇气，我们鄙视羊
的绵软。我们生性为狼，但我们也有取悦我们心爱的女人一
样的取悦客户的心，因为我们追求完美。

感谢我的每一位没有提到名字的跟着我打天下的兄弟姐妹，
你们是我的主心骨，没有你们，就没有公司的今天。我感谢
你们八辈祖宗，把你们这些精英带到我的身边，让我们成为
这样的一家人。

特别感谢领导的赏识和信任，把第一个开发城市交给我，这
个城市就是隆化中学，我也会第一个抢过炸药包冲到最前面，
我愿意为后来者打开通往胜利的道路。

感谢我们的兄弟部队。保定部队和亳州部队，也感谢这两支
部队的军事长官李长官和魏长官，他们给了我们的支援，他
们不断地向我们输送秀的干部，帮助我的部队一次次提高作
战能力。

这个新年的心愿：就是让我们和__一起走向胜利。谢谢大家!

庆七一演讲活动演讲稿篇二

大家好!

今天我演讲的题目是：《小手拉大手，文明一起走》。



古人云：礼义廉耻，国之四维;四维不张，国之灭亡。知耻而
后勇，是非、善恶、美丑的界限不能混淆，否则社会就和谐
不起来。文明是我们中华民族的传统美德，我们作为下一代
的接班人，一定要努力保存这个历史渊远的美德。

在一个国家中，个人是主体。对于个人来说什么最重要呢?我
想首先应该是具备文明素质，只有当每一个人都具备了文明
素质，那这个国家的整体素质才能提高。

我们现在做的实在是不好，而且中国犯罪分子也日日张狂。
新加坡是全球公认的最干净的城市，一条小小的道路上也是
片纸不留，更何况条条大路呢?你知道这是怎么来的吗?新加
坡的法律实在是严。新加坡刑法具有“刚柔并济，以刚为
主”的鲜明特色。本书翻译了新加坡刑法中较为重要的几部
法律：《新加坡刑法典》、《刑法(临时规定)法》、《新加
坡反贿赂法》和《恐怖主义(制止提供资助)法》。在新加坡，
随地吐一次痰或者是扔一次废纸，就会被罚款几千元人民币，
还会加上清扫一天大街。吐上四口痰，扔上四次废物或偷一
样东西就会招来让你终生难忘的“鞭刑”!

在那样严格的法律下，新加坡国民怎可能去犯罪呢?这样一来，
城市就文明多了，国民素质也就一下子上去了。

我们_虽然是文明城市之一，但文明环境依然需要保持，要争
取获得更大成就。我们不仅要把学习文化知识放在第一位，
还要注重社会公德的培养，文明习惯的养成，这样才能从根
本上展示出一个人平凡而崇高的思想品质和内心世界。让我
们管住自己的手脚，献出自己的力量，共建文明凯里的美好
未来吧!

庆七一演讲活动演讲稿篇三

尊敬的各位领导、各位来宾：



大家晚上好！

今天，我们实验小学与xxx项目签约仪式在这里隆重举行。我
谨代表银川实验小学全体员工，对此表示热烈的祝贺！向为
本次活动不懈努力的领导、工作人员以及社会各界朋友们表
示衷心的感谢！ 实验小学创建于一九二零年，经过八十多年
的风雨历程，经过几代人的辛勤耕耘，我们已经成为xxx小学
基础教育的标杆，多年来学校坚持走“质量建校、科研兴校、
品牌立校”的办学道路，在教学研究、办学特色及课程建设
各方面，都受到了上级领导以及社会各界的一致好评。

在教学研究方面，我们成立了专项课题研究小组，承担了xx
区以及xx市的重点科研课题的研究，在学生的行为习惯的培
养和提高教学效率等方面，取得了阶段性成果。在特色和课
程建设方面，我校广大师生在各类比赛中屡屡获奖，其中，
教师们在自治区的教学观摩、研讨赛及课件制作比赛活动中
多次荣获一、二等奖。本校学生在中国-新加坡少年儿童美术
书法摄影比赛中，取得了2金，5银，13铜，31个优秀奖的优
异成绩。另外，在我校举办的2017学生科技作品展活动被xx
教育网、xx新闻频道报道。

随着教育改革的不断深入，我们实验小学响应国家教育改革
的相关政策，勇于借鉴国内外成功的办学经验，挖掘自身优
势，扩大办学规模，并创立了“xx市实验小学教育集团”，增
设了实验小学分校。今天，我们在此入住xxx项目，在xx设立
分校，正是实验小学走向多元化、集团化办学道路所迈出的
重要一步。

xx市实验小学将在不断开拓创新的道路上，本着让政府放心、
让社会满意、让家长信任、让师生热爱的办学宗旨。扎扎实
实搞好教学管理，让校园成为学生健康成长、活泼向上的摇
篮，努力为自治区基础教育建设做出更大的贡献。



最后，我们衷心祝愿此次项目合作取得圆满成功！祝愿xx实
验小学阔步前进，再创辉煌！

谢谢大家！

人最宝贵的是生命，人最重要的是健康，然而，在生活中，
总有一些黑心的商家，为了赚取黑心钱，把自己的黑手伸向
广大的消费者，他们制售假冒伪劣商品，坑害广大顾客，给
人民群众的身心健康造成了极大的损害。下面就让我给大家
举两个例子，来揭露一下他们丑恶的嘴脸吧。

牛肉是大家餐桌上经常见到的食物，然而你能想到其中的隐
患吗?据中央电视台每周质量报告报道，在江苏的太仓、昆山
一些肉牛屠宰场里，在很短的时间内能把300公斤的肉牛增重
到360公斤以上。原来，他们把牛杀死以后，就用水管子往牛
肚子里注水，直到把肚子和四肢撑起来，水往外流为止。牛
肚子里装满了水，体重自然迅速增加了。就是这样注了水的
牛肉，竟然一路顺利过关，被销售到上海市的肉类批发市场。
肉类注水的危害是比较严重的，首先以水顶肉，顾客花了冤
枉钱;第二是注水会破坏肉的组织结构，鲜肉完全失去了鲜肉
的品质和风味;最严重的是注水能把各种寄生虫、致病菌带到
肉里面去，造成严重的污染，给人体造成危害。然而就是这
样有着严重危害的注水肉，却时常摆到我们的餐桌上，这是
多么可怕的事啊。这些贪心的商家，他们的行为是多么可恶
啊!

一说到鱼皮花生或者是x豆，让人首先想到的是脆、香，很多
人都爱吃，尤其是我们孩子。你知道它是用什么做的呢?吃过
的人都会脱口而出，里面是花生仁，外面裹了一层面粉。没
错，那么用的'是什么面粉呢?这下恐怕就没有多少人知道了。
真正的鱼皮花生是用糯米做的，表面有鱼鳞的形状。然而，
还是让我们到某生产花生豆的厂家亲自去看一看吧，结果会
让你大吃一惊。在一间布满尘土的厂房里，有一个锈迹斑斑
的铁盘子，里面装的是炒熟的花生米，旁边放着盛着糖水的



大锅，锅里漂着好几只苍蝇。工人一边抽着烟，一边把花生
米倒进糖水锅里，烟灰也不时的落进去。花生米蘸糖以后，
就要裹面了。你一定要看清楚，那面决不是糯米，而是一种
叫做黑面的东西，它是从麦麸子中提炼出来的，一般是用来
做牲口饲料的，就是这样的下脚料，掺进了增白剂以后，却
变成了鱼皮豆可爱的外衣了。就是这样经过粗制滥造加工成
的花生豆，却摆到了大小商场食品专柜的柜台上，最可怜的
是我们这些贪吃的孩子，被人骗了，却全然不知，还一边吃
着一边赞美：“真好吃。”多可悲呀!亲爱的朋友，当你听了
我的叙述，你还会觉得，那让人人喜爱的花生豆，还是那样
香脆可口吗?我想你绝对不会有以前的那种感觉了，相反的，
你会在心中产生一种对假冒伪劣商品制造者的厌恶和憎恨。

因为时间的关系，我今天不可能再举更多的例子来揭露那些
黑心人的丑恶嘴脸了。最后，我想说的是：作为一名小学生，
我劝那些制假售假的大人们，不要再做这种伤天害理的事情
了，要做诚实的人，黑心钱不要赚，要不然，你们回遭到报
应的，会受到惩罚的;作为一名小消费者，我愿意和大家一起，
在日常的生活中，努力提高自我保护意识和识别假货的能力，
不买假货，不上当受骗，敢于和制假售假的行为做斗争。

只要我们广大的消费者，心明眼亮，不贪小便宜，不买假货，
制假售假者就没有市场;只要我们全社会携起手来，形成一种
抵制制假售假的社会氛围，那些黑心的商家就会成为过街老
鼠，无处藏身。亲爱的朋友们，为了我们身心的安全与健康，
让我们大家共同努力，举起维权的利剑，去斩断那些伸向我
们健康的黑手吧。而这维权的利剑又是什么呢?那就是《消费
者权益保护-法》和我们的各级消费者协会，还有就是社会各
界的舆-论监督。

庆七一演讲活动演讲稿篇四

上午好！



感谢你们从百忙中抽空来参加我们今天的亲子活动，我知道
许多家长都是克服了困难，有的要向领导请假、有的要请同
事代班等等情况，总之一句话：大家都是为了一个宗旨，那
就是一切为了孩子，为了一切孩子，为了孩子的一切。今天
我们才有缘从相识到相知。在这里请允许我代表我们中一班
三位老师向你们表示问候。

开展亲子活动，是为了家长了解孩子在幼儿园的各方面表现，
了解教师是如何教育孩子的，同时通过观察教师的教育行为
和孩子的表现，反思自己在家庭中教育亲子的内容和方法，
发挥家长们的教育作用，支持幼儿园的亲子教育活动。

总之，在教育越来越强调生态化的今天，家园合作已成为幼
儿教育发展的必然趋势，以幼儿园组织的亲子活动方式，在
幼儿教育发展中正发挥着不可估量的作用，让幼教工作者尝
到不少甜头，使教育资源得到充分合理利用。我坚信只要我
们坚持不懈地开展亲子活动，并不断总结经验和教训，家园
合作的亲子活动道路将会越走越宽，越走越明亮！

谢谢大家！

庆七一演讲活动演讲稿篇五

班上的一切日常管理，全部由班干部负责，学习由学习部负
责，卫生由卫生部负责，纪律由纪检部负责，生活由生活部
负责，班干部明确各自职责，每个星期五，我就集中各个部
门的组长，把每周的班里的各方面的情况汇总，再反映给班
主任，我在每个星期天的晚修再向全班做一周的小结，主要
是表扬先进，鼓励后进。

在学习上，我们采用的方法是，抽查法、全体检查法和一对
一帮助。先说抽查法，抽查法是管理学习中最好的一个方法，
我们班的抽查法是：班干部看到哪位同学，不认真学习或做
在教室里无所事事，就会叫他把作业给班干部（当然班干部



也是指定的），抽查的范围不仅仅是他所做的练习，而且还
要背，如生物、地理这些需要背的内容。全体检查就是在抽
查的基础上扩大检查人数，由几个班干部检查全班的作业，
把没写完作业同学的名单送到班主任或班长的手里，对于不
完成作业的同学，采取一定的处罚，如自己上台为同学们唱
歌，面对全班保证下次认真完成作业。

对于偏科或成绩不理想的同学，用一对一帮助法是最好不过
的了，一对一帮助是先从班中选出七科中成绩较好的同学担
任小老师，一对一辅导，辅导时间一般在下午放学之后，到
月考时比比谁的成绩有进步，上学期四次月考，我觉得我们
班整体上有了很大的进步，就是最后一名的同学也是有进步
的。

纪律方面，我们班首先不允许有同学穿拖鞋进校，课间不准
在教室里乱跑，课堂上不能说废话，不准搞小动作，同学之
间不许打架等等，这些都有纪检部天天登记管理。

在卫生方面，我们班也设置了一个登记表，分为清洁和不清
洁，由卫生部来登记，每天把值日生的扫地情况公布，如不
清洁，明天重来，一直扫到大家满意。

生活部每天负责餐卡的发放，如有漏缺及时报班主任。

总的来说，班上的一切日常管理，全部由班干部负责，现在
我们班的班风很正气，学习态度非常端正，学习气氛非常浓。
是我们的班主任，让我们成为管理班级的主人，让我们体验
到作为班级的主人的责任，我们班的班干部工作，受到学校
领导、老师，同学的肯定，其实，我们的管理常因情况而变，
所有的管理只为一个目标------为了班级的一切，为了让同
学们有一个舒适的学习环境。感谢支持网()，欢迎在下面留
言评论。


